

## **CONQUETE SPATIALE ET ISLAM**

**Le 25 Septembre 2019, Al Mansouri, un pilote de chasse des Emirats arabes Unis rejoignait la Station Spatiale Internationale dans une capsule russe Soyouz. Il y resta 8 jours pour revenir en héros dans son pays. Il succédait à deux spationautes arabes, l'un saoudien et l'autre syrien.**

**Le 19 juillet 2020, la sonde émiratie AL AMAL (Espoir) a été lancée vers la planète Mars.**

**Cet émirat particulièrement riche en hydrocarbures fait partie d'ARABSAT et a lancé son premier satellite en 2018. Il s'est doté des moyens nécessaires pour élaborer une stratégie et devenir le premier pays arabe dans la conquête spatiale. Par cette politique, il veut susciter des vocations chez les jeunes émiriens et tout est fait pour favoriser leurs études dans le domaine des sciences et de la recherche.**

**Dans le monde arabe demeure la nostalgie du passé prestigieux de leurs savants qui, pendant près de huit siècles, ont permis le développement des mathématiques et surtout de l'astronomie.**

**A son retour sur terre, Al Mansouri a déclaré qu'il avait emmené un Coran avec lui, et, de sa capsule, il avait même pu prendre une photo de La Mecque.**

**Mais, se lancer dans l'aventure spatiale n'est pas sans poser quelques interrogations au niveau des pratiques religieuses.**

**En effet, lorsqu'on tourne plusieurs fois par jour autour de la terre, que la direction de La Mecque n'est plus fixe, qu'il est difficile, en apesanteur, de faire les gestes de la prière et que l'eau du bord n'est pas prévue pour les ablutions, comment observer les rituels de l'Islam?**

**La culture islamique tourne toujours autour des astres et surtout de la lune qui est un symbole fort sur le plan religieux, notamment au moment du jeûne du Ramadan, mais aussi pour les prières et la direction de La Mecque. N'oublions pas non plus que le croissant de lune, avec ou sans étoile, figure sur bon nombre de drapeaux nationaux, et que la Croix Rouge est remplacée par le Croissant Rouge. Il est également utilisé comme symbole de clubs sportifs ou associations diverses.**

**AMAL, espoir en une jeunesse de plus en plus ouverte au monde moderne et à l'accès aux connaissances dans la haute technologie, laisse présager un retour de la science arabe dans le monde de demain.**